

# Olivier Boulet

Le portraitiste des familles

Après une carrière dans la pub, Olivier Boulet se reconvertit dans « la photo de famille nouvelle génération » en 2010. Un virage loin d'être hasardeux. « Le portrait de famille m'a toujours touché. Mon grand-père en réalisait un chaque année de toute la famille dans notre maison de vacances à l'île d'Oléron ; et avec le temps qui passait, j'avais beaucoup de plaisir à les regarder... Mais je trouvais en général les photos de famille prises par des professionnels assez mièvres, avec des sourires faux et des poses ultra-figées. Et le fond blanc en studio ne révèle pas grand-chose. Je me suis lancé. » Pari réussi ! Les clichés d'Olivier sont tout sauf classiques. Il vient chez vous et vous pose d'abord des questions sur vos passions, sur vos envies à propos de ce portrait... Puis le jour de la séance, il dirige toute la famille afin d'obtenir un beau cliché. « C'est comme une troupe de théâtre. J'assigne un rôle à chacun, en fonction du projet... Mais il faut que chacun s'amuse. » En moyenne, il faut deux heures pour réaliser la photo. Par contre, le souvenir de ces instants familiaux s'affichera, lui, toute la vie sur vos murs. *ES*  
[www.portraitdefamille.com](http://www.portraitdefamille.com)







